



# EN ESTE DÍA DE LAS MADRES

HOJA INFORMATIVA | MAYO 2024, NO. 91



@profamiliard  
www.profamilia.org.do

**La República Dominicana rinde culto a las madres el último domingo de mayo de cada año para reconocer y exaltar a las dadoras de vida.**

Desde tiempos inmemoriales se celebra a las madres con palabras emotivas, obsequios o con una visita para un abrazo cercano, aunque en nuestro país se oficializó más recientemente y se identifica a Ercilia Pepín y Trina de Moya, la misma autora del famoso "Himno a las Madres" como las que impulsaron que a las madres se les elogie su "intenso amor filial".

Este año Profamilia hace un llamado a dar una mirada diferente sin que se deje de lado esta emotiva celebración donde se exalta el amor único e incondicional de una madre.

"Queremos que se haga un enfoque donde, además de su entrega y dedicación, se vea la dimensión humana con tristezas y alegrías, ilusiones y desengaños y extender nuestra empatía a todas aquellas personas para quienes esta fecha trae consigo emociones complejas y recuerdos dolorosos".

En esta ocasión especial, la organización hace un llamado a pensar "en quienes han perdido a sus madres, en aquellas que tienen a sus madres enfermas, en las familias que han sufrido la pérdida de un hijo o hija, y en las mujeres que añoran la maternidad, pero no han podido vivirla".

Hacemos un llamado a la sociedad, por las mujeres que perdieron a sus hijas y por los niños y niñas que quedan huérfanos/as a causa de los feminicidios, entendemos que este día de las madres será muy diferente para ellos.

Como se evidencia históricamente, la esencia del Día de las Madres está en celebrar el amor, el cuidado y el apoyo incondicional que todos merecemos dar y recibir, hagamos un ejercicio de empatía que nos guíe hacia una sociedad más compasiva y unida.

Invita a que "en este día, seamos sensibles y compasivos/as. Cada historia es única y merece ser honrada con respeto y comprensión y haciendo honor a esa estrofa del himno compuesto en su honor, "celebrems todos la fiesta más bella, la que más conmueve nuestro corazón".

Que nuestras palabras y acciones reflejen la empatía que todos necesitamos, especialmente en momentos de vulnerabilidad emocional.